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SALUDO NAVIDEÑO DE LA ALCALDESA

Reencuentros, ilusiones y magia, mucha magia. 

Llega la Navidad a nuestra ciudad, 
Móstoles se llena de magia, de ilusión, 
y de los sueños de las más pequeñas y los más pequeños. 

Nos esperan días especiales, llenos de actividades 
y de una programación para que todas y todos 
disfrutéis de un Móstoles lleno de vida y de sueños. 

Vivimos un fin de año 
en el que toca pensar en los proyectos conseguidos 
y en los proyectos que aún quedan por cumplir. 
Días en los que sentir la calle y escuchar a mis vecinos, 
es una motivación para los que trabajamos 
en mejorar la vida de las mostoleñas y los mostoleños. 

Este ha sido el año de los grandes desafíos, 
pero quizás, del que podemos estar más orgullosos. 
Es el año de trabajar para conseguir 
una sociedad más igualitaria, 
una ciudad más justa, en la que la inclusión 
y el no dejar a nadie atrás es lo más importante. 
Estamos trabajando muy duro para conseguirlo, 
y así lo seguiremos haciendo.

Nos dirigimos hacia unos días de paz y amor, 
en los que reencontrarnos y compartir tiempo 
con nuestros familiares y amigos,
será nuestro bien más preciado. 
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Por ello, desde el Ayuntamiento de Móstoles, 
os invitamos a que recuperéis nuestras tradiciones, 
que paseéis por el mercadillo navideño, 
que viváis la Navidad en nuestros barrios 
con nuestros pasacalles y nuestras tardes mágicas, 
que hagáis vuestras compras en el comercio local 
y no os olvidéis de vuestro bar amigo 
para esos encuentros esperados. 
Os invito a que finalicemos el año juntos 
con nuestras preuvas y también, 
a que vivamos nuestra gran Cabalgata de Reyes 
con la ilusión de siempre.
 
Hemos preparado muchas sorpresas y novedades 
que podréis ver en este programa 
y que llevan detrás el trabajo y la ilusión 
de muchas personas. 
Esperamos que disfrutéis tanto 
como nosotros lo hemos hecho preparándolas. 
Os deseo unas Felices Fiestas 
y momentos llenos de vida y de amor. 

Y recordad, solo con vosotras y vosotros, 
hacemos la ciudad que queremos.

Noelia Posse
Alcaldesa de Móstoles.
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PROGRAMA NAVIDEÑO
Las fiestas de Navidad de Móstoles son
desde el viernes día 2 de diciembre del año 2022 
hasta el viernes día 8 de enero de 2023.

• �Mercado de Navidad, Zona 
Infantil y Tren Navideño

¿Dónde es?: En la Plaza del Pradillo.

¿Cuándo es?: Desde el viernes 2 de diciembre 
hasta el domingo 8 de enero.

• Noria y Caballitos

¿Dónde es?: En la Plaza de la Cultura.

¿Cuándo es?: Desde el jueves 15 de diciembre 
hasta el domingo 8 de enero. 

• Cartero Real

¿Dónde es?: En Plaza del Pradillo.

¿Cuándo es y a qué hora?:

• Viernes, 16 de diciembre de 6 a 8 de la tarde.

• Sábado, 17 de diciembre de 6 a 8 de la tarde.

• �Domingo, 18 de diciembre
  de 11 de la mañana a 2 de la tarde.

• Viernes, 23 de diciembre de 6 a 8 de la tarde.

• Jueves, 29 de diciembre 
  de 11 de la mañana a 2 de la tarde.

• Viernes, 30 de diciembre de 6 a 8 de la tarde.

• Lunes, 2 de enero de 6 a 8 de la tarde.

• Martes, 3 de enero de 6 a 8 de la tarde.

• Miércoles, 4 de enero de 11 de la mañana 
  a 2 de la tarde y de 6 a 8 de la tarde.

• Jueves, 5 de enero de 11 de la mañana 
  a 2 de la tarde y de 6 a 8 de la tarde
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· Domingo, 4 de diciembre

     • Pasacalles Navideño Centro Ciudad

       ¿Dónde es?: En el Centro Cultural Villa de Móstoles.

       Hora: 12 de la mañana. 

· Martes, 6 de diciembre

     • Pasacalles Navideño Norte Universidad

       ¿Dónde es?: En el Centro Norte Universidad.

       Hora: 12 de la mañana. 

     • Pasacalles Navideño Sur-Este

       �¿Dónde es?: En la Plaza del Sol, Junta Distrito 3.          

Hora: 5 de la tarde. 

· Jueves, 8 de diciembre

     • Pasacalles Navideño Oeste

       ¿Dónde es?: En la Calle Pintor Velázquez, Junta Distrito 4.

       Hora: 12 de la mañana. 

     • Pasacalles Navideño Parque Coímbra - Guadarrama

       ¿Dónde es?: En la Calle Cedros, 71, Junta Distrito 5.

       Hora: 5 de la tarde.

· Viernes, 9 de diciembre

     • Tarde Mágica del Comercio: Actividades infantiles

       ¿Dónde es?: En la Calle Huesca.

       Hora: 5 de la tarde.
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· Jueves, 15 de diciembre     

     • Inauguración de La fábrica de los deseos

   �    �¡Ven a visitar la cabaña mostoleña de Papá Noel 
donde tus sueños se hacen realidad!

       ¿Dónde es?: En el Parque Cuartel Huertas.

       Hora: 5 de la tarde. 

     • Tarde mágica del comercio
      Apertura de la noria y rueda de caballitos, 
      talleres infantiles y regalos 
      de cheques descuentos para el comercio.

       ¿Dónde es?: En la Plaza de la Cultura.

       Hora: 5 de la tarde.

     • Luces Caja Regalo.

       ¿Dónde es?: En la Plaza de España.

       ¿Qué es?: Un espectaculo de luz y sonido

       ¿Cuándo se ve?: Todos los días

       ¿A qué horas?: 

      A las 7 y 8 de la tarde y a las 9 y 10 de la noche. 

      Menos los días 28 y 30 de diciembre y 5 de enero.

· Sábado, 10 de diciembre

     • Inauguración del Belén Municipal 
       Participa la Coral Villa de Móstoles

       ¿Dónde es?: En la Plaza de Pradillo.

       Hora: 7 de la tarde.
      El belén estará hasta el domingo 8 de enero.
      Elaborado por 
      la Asociación Histórico Cultural Dos de Mayo.
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· Viernes, 16 de diciembre

     • Pasacalles Navideño Centro Ciudad

       ¿Dónde es?: En el Centro Cultural Villa de Móstoles.
       Hora: 12 de la mañana.

· Sábado, 17 de diciembre

     • Pasacalles Navideño Norte Universidad

       ¿Dónde es?: En el Centro Norte Universidad.

       Hora: 12 de la mañana.

     • Pasacalles Navideño Sur-Este

       ¿Dónde es?: En la Plaza del Sol, Junta Distrito 3.

       Hora: 5 de la tarde.

     • Tarde Mágica del Comercio
       Dinamización y actividades infantiles

       ¿Dónde es?: En la Calle San Marcial.

       Hora: 5 de la tarde.

     • Concierto Solidario Coral

       ¿Dónde es?: En la Parroquia Nuestra Señora de la Asunción.

       Hora: 8 de la tarde.

· Domingo, 18 de diciembre

     • Pasacalles Navideño Parque Coímbra - Guadarrama

       ¿Dónde es?: En la Calle Cedros, 71, Junta Distrito 5.

       Hora: 12 de la mañana.

     • Pasacalles Navideño Oeste

       ¿Dónde es?: En la Calle Pintor Velázquez. Junta de Distrito 4.

       Hora: 5 de la tarde.
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· Miércoles, 21 de diciembre

     • Roscón Solidario
      Colabora la Escuela de Hostelería 
      Simone Ortega

       ¿Dónde es?: En la Plaza de España.

       Hora: 11 de la mañana.

     • Zambombada

       ¿Dónde es?: En la Fuente de los Peces.

       Hora: 6 de la tarde.

· Jueves, 29 de diciembre

     • Fiesta navideña para nuestros mayores
      ¡Con orquesta, animación y muchas sorpresas!

       ¿Dónde es?: En el Pabellón Los Rosales.

       Hora: 5 de la tarde.

· Viernes, 30 de diciembre

     • Preuvas
      �Organiza Ayuntamiento de Móstoles 
      y colabora la Federación de Peñas.
      ¡Con animación musical!

       ¿Dónde es?: En la Plaza de España.

       Hora: 8 de la tarde.

· Jueves, 5 de enero

     • Carrozas Reales Estáticas: 
        Espectáculo Infantil 

       ¿Dónde es?: En la Plaza del Sol.

       Hora: De 3 y media a 5 y media de la tarde.
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     • Cabalgata de sus Majestades Los Reyes Magos 

       �¿Dónde es?: Desde la Plaza del Sol hasta la Plaza de España,   

pasando por la Plaza de las Constelaciones, la Calle Desarrollo, 

la Calle Alfonso XII, la Avenida Dos de Mayo, la Calle Cristo 

       y la Calle Antonio Hernández.

       Hora: 5 y media de la tarde.

     • Saludo de sus Majestades Los Reyes Magos 

       ¿Dónde es?: En la Plaza de España. 

      Hora: 8 menos cuarto de la tarde.

     • Video Mapping: Proyecciones de imágenes en vídeo

       ¿Dónde es?: En la Plaza de España. 

      Hora: 8 de la tarde.
      Después del Saludo de sus Majestades los Reyes Magos.

PROGRAMA DE EVENTOS DEPORTIVOS

• Sábado, 10 de diciembre

Trofeo de Navidad Promesas de Natación.

Dónde: Polideportivo Villafontana.
Hora: De 4 de la tarde a 8 de la tarde.
Organiza: Agrupación Deportiva Natación Móstoles.

• Sábado 10 y Domingo 11 de diciembre

Trofeo Frontenis Cesta de Navidad 2022.

Dónde: Polideportivo El Soto.
Hora: De 9 de la mañanaa 2 de la tarde
Organiza: Club Frontenis Móstoles.
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• Sábado 17 de diciembre

Exhibición de Navidad de Gimnasia Artística.

Dónde: Pabellón Rafa Martínez
Hora: De 9 de la mañanaa 2 de la tarde

Organiza: AGAD.

20 Torneo de Baloncesto Una Canasta Solidaria.

Dónde: Pabellón Los Rosales.
Hora: De 9 de la mañanaa 2 de la tarde
Organiza: Concejalía de Deportes.

• Domingo, 18 de diciembre

Exhibición de Navidad de Gimnasia Rítmica.

Dónde: Pabellón Rafa Martínez
Hora: De 9 de la mañanaa 1 de la tarde
Organiza: Club Gimnasia Rítmica Móstoles.

• Miércoles, 21 de diciembre

Exhibición de Navidad de Gimnasia Rítmica.

Dónde: Pabellón Rafa Martínez
Hora: De 4 a 8 y media de la tarde
Organiza: Club Gimnasia Rítmica Móstoles.

• Lunes, 19 de diciembre

20 Torneo de Navidad Ground Golf.

Dónde: Campo de Fútbol Iker Casillas.
Hora: De 10 y media a 12 y media de la mañana
Organiza: Agrupación Deportiva Ground Golf.

• Martes, 20 de diciembre

Jornada de Deporte Infantil de Campo a través.

Dónde: Parque Natural El Soto
Hora: De 10 y media de la mañana a 1 y media de la tarde
Organiza: Concejalía de Deportes.
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• Miércoles, 28 de diciembre

38 San Silvestre Mostoleña.

Dónde: Circuito Urbano
Hora: De 5 y cuarto de la tarde a 9 de la noche
Organiza: Concejalía de Deportes.

• Sábado 7 y domingo 8 de enero

Trofeo Voleibol de Reyes 2023.

Dónde: Pabellón Móstoles Sur
Hora: De 9 de la mañana a 2 de la tarde
Organiza: Club Voleibol Móstoles

#MÓSTOLESESCULTURA EN NAVIDAD
• Martes, 20 de diciembre

Juegos de Gigantes.

Dónde: Centro Socio Cultural Norte-Universidad.
Hora: De 5 a 7 de la tarde

Dos cuentos de Navidad: Marimba Marionetas

Dónde: Centro Socio Cultural Caleidoscopio.
Hora: 5 y media de la tarde
Entradas: Gratis hasta completar capacidad

Cine: Mi navidad con Bob

Dónde: Centro Socio Cultural Joan Miró
Hora: 6 de la tarde
Puedes recoger tus entradas en la recepción del centro
hasta completar capacidad del 12 al 20 de diciembre

Taller de Adornos Navideños

Dónde: Centro Socio Cultural El Soto
Hora: 5 de la tarde
¡Apúntate! escribe a talleresnavidadsoto@mostoles.es
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• Miércoles, 21 de diciembre

Cine: Los teleñecos en cuentos de navidad

Dónde: Centro Socio Cultural El Soto
Hora: 6 de la tarde
Puedes recoger tus entradas en la recepción del centro
hasta completar capacidad del 12 al 20 de diciembre

Taller de Pulseras y Abalorios

Dónde: Centro Socio Cultural Joan Miró
Hora: 5 de la tarde
¡Apúntate! escribe a talleresnavidadjoanmiro@mostoles.es

Zarzuela entre dos orillas: Chantal Garsán y Victor Huedo

Dónde: Centro Socio Cultural El Soto
Hora: 6 de la tarde
Entradas: Gratis hasta completar capacidad

Taller de Chuches

Dónde: Centro Socio Cultural Norte-Universidad
Hora: 5 de la tarde
¡Apúntate! escribe a talleresnavidadnorte@mostoles.es

• Jueves, 22 de diciembre

Taller de Adornos Navideño

Dónde: Centro Socio Cultural Caleidoscopio
Hora: 5 de la tarde
¡Apúntate! escribe a talleresnavidadcaleidoscopio@mostoles.es

Villancicos a cargo de las Casas Regionales de Móstoles

Dónde: Centro Cultural Villa de Móstoles
Hora: 7 de la tarde
Puedes recoger tus entradas en la recepción del centro
hasta completar capacidad del 12 al 20 de diciembre
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• Martes, 27 de diciembre

Taller de Galleta

Dónde: Centro Socio Cultural Norte-Universidad. 
Hora: 12 de la mañana
¡Apúntate! escribe a talleresnavidadnorte@mostoles.es

• Miércoles, 28 de diciembre

Taller de Galleta

Dónde: Centro Socio Cultural El Soto
Hora: 5 de la tarde
¡Apúntate! escribe a talleresnavidadsoto@mostoles.es

Taller de Adornos Navideños

Dónde: Centro Socio Cultural Norte-Universidad
Hora: 5 de la tarde
¡Apúntate! escribe a talleresnavidadnorte@mostoles.es

• Martes, 3 de enero

Taller de Cuadros Navideños

Dónde: Centro Socio Cultural El Soto
Hora: 5 de la tarde
¡Apúntate! escribe a talleresnavidadsoto@mostoles.es

Buzón Real.
Entrega de cartas a los reyes magos por la peña El Soto

Dónde: Centro Socio Cultural El Soto
Hora: De 6 a 8 de la tarde

Taller de Chuches

Dónde: Centro Socio Cultural Joan Miró
Hora: 5 de la tarde
¡Apúntate! escribe a talleresnavidadjoanmiro@mostoles.es
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Taller de Pulseras y Abalorios

Dónde: Centro Socio Cultural Caleidoscopio
Hora: 5 de la tarde
¡Apúntate! escribe a talleresnavidadcaleidoscopio@mostoles.es

Cine: Polar Express

Dónde: Centro Socio Cultural Norte-Universidad
Hora: 6 de la tarde
Puedes recoger tus entradas en la recepción del centro
hasta completar capacidad del 12 al 20 de diciembre

• Miércoles, 4 de enero

Taller de Cuadros Navideños

Dónde: Centro Socio Cultural Joan Miró
Hora: 5 de la tarde
¡Apúntate! escribe a talleresnavidadjoanmiro@mostoles.es

#MÓSTOLESESCULTURA EN NAVIDAD
Escenario Teatro del Bosque

CIRCO DE NAVIDAD

• Viernes 16 y Sábado 17 de diciembre

Concierto de Navidad

Hora: 8 de la tarde
Entradas: Conservatorio Rodolfo Halffter

• Domingo, 18 de diciembre

Los Músicos de Bremen de Nacho Vilar Producciones

Hora: 6 de la tarde
Entradas: Adultos 10 euros y niños 3 euros
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• Viernes, 23 de diciembre

¡Sopla! De Truca Circus.

Hora: 7 de la tarde
Entradas: 10 euros o Abono de Festival Circo en Navidad 25 euros

• Viernes, 30 de diciembre

La Rueda de Kanbahiota Troup

Hora: 7 de la tarde
Entradas: 10 euros o Abono de Festival Circo en Navidad 25 euros

Teatro Villa de Móstoles

• Martes, 27 de diciembre

La Litera de Circobaya

Hora: 7 de la tarde
Entradas: 10 euros o Abono de Festival Circo en Navidad 25 euros

Teatro El Soto

• Martes, 27 de diciembre

SÓ de Xampatito pato

Hora: 7 de la tarde
Entradas: 3 euros o Abono de Festival Circo en Navidad 25 euros

Los símbolos pictográficos utilizados son propiedad del Gobierno de 
Aragón y han sido creados por Sergio Palao para ARASAAC 
(http://arasaac.org) que los distribuye bajo licencia Creative Commons 
(BY-NC-SA).
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20.00 H. PLAZA DE ESPAÑAVIERNES, 30 DE DICIEMBRE

CON DJ QUE AMENIZARÁ EL EVENTO


